

WUNDERSAME HEILUNG

Sehr geehrte Herr Dr. Schneider!

“Wirf dein Stock weg und geh!”

Mir ist sozusagen eine biblische Wunder passiert: nach meinem Besuch bei Ihnen in Krems bin völlig geheilt! Schon an dem Tag nach Rückkehr nach Budapest stellte ich fest, daß die Hüftschmerzen gehen zurück - dank dem MRT-stehend!

Wahrscheinlich geschah Folgendes: Nach einem leichten Trauma infolge Überbelastung kam es im Kreuzbereich zum Gleiten oder Ausdehnung einiger Elemente, das dann den stechende Schmerz links im Gesäß als Folge hatte. Um die Schmerzen zu lindern, nahm ich beim Gehen zur Entlastung links einen Stock. Diese Deformation (der Bandscheibe?) ging aber nach paar Monaten zurück - blieb aber der Schmerz.

Ich hatte einen falschen Schongang und den Schmerz fixiert! Noch dazu entwickelte ich die fixe Idee von Bandscheibenverwölbung, obwohl viele, letztlich auch Sie, beteuerten, daß die MRT-Aufnahmen nichts dergleichen zeigen! Ich wunderte mich, wieso die tägliche (falsche) Gymnastik nichts geholfen hatte. Die (harten) 10 Minuten nach der Drehung vom liegenden in die stehende Position aber zeigten, daß die gleichmäßige Belastung der Beine ist der Weg, aus der Schongangsfalle rauszukommen.

Der “Wunder” passierte natürlich nicht in einem Moment. Es folgten 4 Wochen lang gezielte, vorsichtige Belastung links, Belebung verkümmerner Muskeln und stufenweise Rückkehr zum normalen Gang und Leben - nach 4 Jahren!

Ihr Patient:

Dr. Sándor Rózsa, Budapest

(Kurzmitteilung an eine Fachzeitschrift?)

Einige bringen eine Uhr im MR-raum an (sogar Gemälde!),
so kann der Patient die Meßzeit folgen und seine Kräfte besser einteilen.

Auch Gruß an Ihre Assistenten!